

Trabajo en Inglaterra

Llevábamos tiempo fuera del país y encontrar un buen trabajo a la vuelta iba a resultar muy complicado.

29/10/2018

Después de diez años de trabajar en países en vías de desarrollo con una organización humanitaria, decidimos con mi familia establecernos de nuevo en Inglaterra. Después de tanto tiempo sin trabajar en este país, pensé que sería bastante complicado encontrar trabajo.

No recuerdo cómo me llegó la novena de san Josemaría, pero la hice con mucha fe. Al día siguiente de terminarla recibí una oferta de trabajo que terminó concretándose y convirtiéndose en el trabajo perfecto para mí. Gracias Dios y gracias san Josemaría por tu intercesión.

M.T., Inglaterra

.....

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/favores-san-josemaria-trabajo-en-inglaterra/>
(30/10/2025)